
 
２０１４年１２月１２日〈金〉第２例会  第２６０６回 

例会場：益田商工会議所２階会議室  事務局 TEL23-3392 FAX23-4069 
移動例会｢年越しそば例会｣ in 美都 

～～～～プログラム～～～～ 
◎開会の言葉              １２：３０               青木幹事 
◎点鐘                                     矢冨会長 
◎ロータリーソング〈それでこそロータリー〉 
◎ゲストスピーカー＆ビジター紹介                        矢冨会長 
   美都森林㈱ 代表取締役  農原 勝弘（のはら かつひろ）様 
   益田西ロータリークラブ  岡﨑 政助（おかざき まさすけ）様【職業分類：商業教育】 
◎食事案内《柚子畑》                             市原ＳＡＡ 
★ＭＹ箸をご利用の方は｢ＭＹ箸ＢＯＸ｣に割り箸をお返し下さい。次週ＭＹ箸率を発表します★ 

前例会(１２月５日)ＭＹ箸率報告……１３名うち３膳返却で２３．０８％でした。 

◎会長挨拶                                   矢冨会長 
◎スマイル報告                                市原ＳＡＡ 
◎幹事報告                                   青木幹事 
１．本日例会終了後、第７回〈１２月〉理事会を行います。 

２．次週１９日(金)は移動例会「市民学習センター２０２」です。 

３．１４日(日)「次期Ｒ財団委員長研修会･地区補助金管理セミナー」開催(於:岡山)。次期佐々

井会長･山根幹事は、益田西ＲＣ次期須藤会長･齋藤幹事･村上Ｒ財団委員長と共に６:３０会

議所前出発のレンタカーで、森本Ｒ財団委員長はＪＲで行かれます。また、｢第１回次期ガ

バナー補佐会｣･｢佐藤ガバナーエレクト国際協議会･伊藤パストガバナー国際協議会ＳＡＡ･

国際大会ＳＡＡご出席壮行会｣も同日開催され、高橋次期第５グループガバナー補佐が出席

されます。 

４．２６日(金)年内最終例会｢Ｘｍａｓ家族会｣に、ご家族皆様 是非ご参加をお願いします。 

５．その他 

◎委員会報告                            クラブ管理運営委員会 
総 員 出 席 欠 席 長 欠 Ｍ Ｕ 出席率 
１８名 名  名 名 名 ％  

◎ゲストスピーチ                  美都森林㈱ 代表取締役 農原 勝弘 様 

 

 

 

◎閉会点鐘               １３：３０                矢冨会長 

 

ＭＵ 12/9（地区大会広報･記念事業小委員会打合せ会議）松倉会員、永島会員 

12/10（益田小学校ＥＭ菌投入）森本会員、増野会員、青木会員、矢冨会員(EM 菌運搬他) 

創立Ｓ３６年 1 月２４日 THE ROTARYCLUB OF MASUDA 承認Ｓ３６年３月１６日 

会長 矢冨邦久 副会長 佐々井智惠子 幹事 青木正美 副幹事 山根哲朗 会計 赤木利光 ＳＡＡ 市原浩 



益田ロータリークラブ 前例会記録 <１２月５日> 

第２回中山俊彦ガバナー補佐訪問 

 移動例会『マスダセントラルホテル』 

◎ゲストスピーカー＆ビジター 
第５グループガバナー補佐  中山 俊彦（なかやま としひこ）様【産婦人科医】（浜田ＲＣ） 

随行幹事  浦田 明彦（うらた あきひこ）様 【木材業】（浜田ＲＣ） 
                （2014-15 年度第 3･4･5 グループ合同ＩＭ副実行委員長） 
◎１２月慶祝報告   

  お誕生祝  なし    
  ご結婚祝  森田会員、佐々井会員、田上会員 

◎会長挨拶 

  皆様こんにちは。今週の天候は寒さを感じます。寒くて昨日は、ミゾレ混じりの悪天候でした。

皆様、早目に車のタイヤ交換をされるように、安全のためにも実施ください。 
  本日は、中山ガバナー補佐をお迎えしての訪問例会となりました。ここ、小野沢ビル・セント

ラルホテルレンタルルームをお借りいたしました。初めての試みではありますが、会場探しも大

変なことであったことを、青木幹事に感謝いたします。 
  さて、この例会で次期会長佐々井会員による佐々井年度の役員理事の公表をおこないます。今

回はスムーズにまとまる事でしょう、少ない会員数ですので皆様ご理解と御協力のほど宜しく御

願いいたします。又、５５周年を迎えるにあたり、次期佐々井会長の下に活気に満ち溢れるクラ

ブにできますよう、会員増強を念頭にまい進してもらいたいと思います。ガバナー補佐を迎えて

の例会挨拶とさせていただきます。大変、ご清聴ありがとうございました。 
◎幹事報告 

１．次週１２日(金)は移動例会「年越しそば例会」です。開会時間までに美都町の『武食堂』へ

お越しください。例会終了後、第７回〈１２月〉理事会を行います。 

２．次々週１９日(金)は移動例会「市民学習センター２０２」です。 

３．２６日(金)は年内最終例会｢家族月間にちなんで～Xmas 家族会｣です。出席確認を回覧します。 

４．１２日(金)１６時～｢益田市読書感想文コンクール表彰式｣に矢冨会長が出席されます(於:図

書館)。 

５．配付物･･･『ロータリーの友』１２月号（ﾖｺ P39 地区大会略報掲載）、ガバナー月信 Vol.６（P6

メモリアル･コントリビューターに舛谷万里惠様掲載）、「２０１３-１４年度第２

６９０地区地区活動報告書の訂正とお詫び」    ６．その他 

◎委員会報告                            クラブ管理運営委員会 

総 員 出 席 欠 席 長 欠 Ｍ Ｕ 出席率 

１８名 １３名 ２名 ０名 ３名 ８８．８９％ 

 ＥＭ菌作製・小学校プールへの投入計画（予定）         永島プロジェクト小委員長 

 ＥＭ菌作製日 プールへの投入日 

益田小学校 １１月１３日(木) 済 １２月１０日(水)１６:１５～ 

吉田小学校 １２月１０日(水) １月９日(金)１６:１５～ 

吉田南小学校 １月９日(金) ２月６日(金)１６:１５～ 

高津小学校 ２月６日(金) ３月６日(金)１６:１５～ 

◎ガバナー補佐挨拶                      ガバナー補佐 中山 俊彦 様 

 皆様こんにちは、本日は２つの目的で訪問させていただいております。 

1；地区大会の成功に対してお礼と感謝を申し上げる事 

2：２０１５年３月２９日に開催しますＩＭご協力のお願いとＩＭのテーマをロータリーデー〈Ｅ

ｎｄ Ｐｏｌｉｏ Ｎｏｗのために〉という困難なテーマを掲げました意図をご理解いただくため

に訪問させていただいております。どうか宜しくお願い致します。 

１０月４･５日に開催されました地区大会は一般を含め全登録者２，３００人と聞いております。

この数字は歴代の地区大会と比べても、遜色はありません。さらに、ＲＩ会長代理 足立功一パ

ストガバナー、藤川享胤(きょういん)パストガバナーをお招きし、すばらしい講演を聞かせてい

ただきました。今回の大会は格調の高さと、懇親会を含め、おもてなしの気配りの効いた大会と



して、私たちの記憶にいつまでも残ることでございましょう。 

地区大会の成功は、貴クラブ様を含めたホストクラブ様の日頃からの暖かいご支援の賜物でござ

います。まずもっておめでとうございますと申し上げると共に、ご協力に対して松本ガバナーに

成り代わり心から感謝申し上げます。 

さて若い会員さんにとって、ポリオ、何のこと？ 今頃何故？ なのが偽らざる本音ではないかと

思います。 

最近新聞を賑わしているのはエボラ出血熱、デング熱、ＨＩＶ、ＳＡＲＳ(新型肺炎)、などで、

ポリオの報道に接することはありません。 

しかしロータリーではＲＩのポリオ撲滅キャンペーンでジュディー･オングさんが｢あと少し｣と

訴えます。ポリオ撲滅まで２００２年の９９％から今日まで後１％が遅々として進みません。今

やポリオ常在国パキスタン、アフガニスタン、ナイジェリアはポリオというよりテロリストとの

戦いの方が危険ではないかと思います。さらに赤道ギニア､シェラレオネ､リベリアなどはエボラ

との戦いでもあります。２０１４年１１月まで世界のポリオ発生は３０６人になっております。

あと少しですが、パキスタンなどはアフガニスタンからのウイルス流入で逆に増加しております。

一人でも感染者がいる限り、全世界の子供たちには感染の危険性があり、根絶に失敗したら１０

年以内に２０万人がポリオに罹ると言われています。 

私達はどうしてこのような困難な奉仕の道に突き進んできたのでしょうか、私は、今までに２つ

のターニングポイントがあったと思っております。一つは 

独創的キャンペーン活動と地区活動の統合 

１９８６年、チャールズ･ケラーＲＩ会長と４６７名の地区ガバナーが｢ポリオ･プラス｣を優先課

題とした。これは決議２３—２４との決別であり、ＲＩが地区を統括した瞬間だと言えます。こ

の決議２３—２４との決別が１９８５年から続くポリオとの果てしない戦いに入り込んだ大きな

ターニングポイントだと私は思います。もう一つは 

１９８８年フィラデルフィアＲＩ大会でございます。１９８５年、｢ポリオ２００５｣が掲げた１.

２億ドルの募金目標額をはるかに超える２.２億ドルの寄付を集め、ポリオの募金キャンペーン

は終了。しかし 

ＩＰＰＣ(インターナショナル･ポリオ･プラス委員会)とポリオ･プラス・パートナー・プログラ

ムを創設し(１９８５年｢ポリオ２００５｣は｢ポリオ･プラス｣へ。プラスとはハシカ、ジフテリア、

破傷風、百日咳、結核)キャンペーン終了後もロータリアンをポリオに関与させ続けたのです。 

そして世界保健機関(ＷＨＯ、ユニセフ、ＣＤＣ(米国予防センター))はロータリーの同意を条件

に２０００年までにポリオ抑制から根絶を提案、ロータリーは同意します。これはロータリーと

世界保健機関との約束です。 

この２年後、１９９０年８月湾岸戦争が始まる。以降アフガン戦争、などなどで今日イスラム国

などのテロ集団のためポリオ常在国(パキスタン、アフガニスタン、ナイジェリア)は非常に危険

な地域になっております。 

世界保健機関からの提案が２年遅かったら、ロータリーはこの約束をしなかったのではないかと

思います。 

これはロータリーの第２の運命のターニングポイントではないかと思っております。 

ロータリーの未来への課題 

２０２０年まで、ロータリーが生き延びていくために、最も重要な課題について世界のロータリ

アンの３７％は会員増強、そして２７％は魅力的な地域奉仕活動であると考えています。それか

ら見ても私たちは一刻も早くＥｎｄ Ｐｏｌｉｏ Ｎｏｗに持ち込み、本来のロータリーの活動に

戻らなければならないと思います。 

そのことを強く意識して、私どもは２０１５年３月２９日開催しますＩＭのテーマはロータリー

デー〈Ｅｎｄ Ｐｏｌｉｏ Ｎｏｗのために〉としております。ＩＭの詳細は随行幹事の浦田が説

明いたします。浦田君は浜田ＲＣの次世代を背負ってくれる人材でございます。どうか宜しくご

指導の程お願い致します。 

 

◎第３･４･５グループ合同ＩＭのご案内          ＩＭ副実行委員長 浦田 明彦 様 

  ※「Intercity Meeting 開催および登録のご案内」を添付しています。 

  →全員登録をお願いしたい。 

 



 

◎年次総会 

 《年次総会次第》 

  ・開会の言葉                          青木幹事 

   

・定足数確認（会員総数の３分の１）               青木幹事 

    １３名出席 

・次年度の役員および理事の選挙                 矢冨会長 

〔次年度理事･役員〕 

    会長：佐々井会員、副会長：増野会員、幹事：山根会員、副幹事：永島会員、 

    ＳＡＡ：右田会員、会計：赤木会員、直前会長：矢冨会員、 

会員勧誘委員長：田原会員、クラブ広報委員長：田上会員、 

クラブ管理運営委員長：増野会員、奉仕プロジェクト委員長：櫨山会員、 

ロータリー財団委員長：森本会員 

 

・次年度会長挨拶                      佐々井副会長 

    人前でしゃべることが苦手なので会長挨拶をどうしよう と思っている。 

次年度５５周年を迎えるが、とにかく会員増強に皆様の力を貸してください！！ 

   

・閉会の言葉                          青木幹事 

 

◎スマイル報告 

＊①結婚祝いありがとうございました。②中山ガバナー補佐、浦田随行幹事 ご指導よろしくお

願いいたします。……森田会員 

＊中山ガバナー補佐、浦田随行幹事 ようこそ。まず 増野さん退院おめでとうございます。待っ

ていましたよ。それから 結婚祝ありがとうございます。……佐々井会員 

＊本日移動例会でセントラルホテルを利用させていただきました。中山ガバナー補佐、浦田随行

幹事 お寒い中ようこそ益田クラブへ。皆様、お風邪をひかないように！……矢冨会員 

＊第５グループガバナー補佐 中山俊彦様、随行幹事 浦田明彦様、本日は寒い中 益田クラブへ

ようこそおいでくださいました。増野様 退院おめでとうございます。体に気をつけて、また

よろしくお願いします。……青木会員 

＊極寒の中 ガバナー補佐他 御来場、誠に御苦労様でございます。……中島会員 

＊中山俊彦ガバナー補佐様、浦田明彦随行幹事様 ようこそおいでいただきました。よろしくご

指導のほどお願い致します。……櫨山会員 

＊中山ガバナー補佐様、浦田随行幹事様 ようこそおいで頂きました。増野さん 復帰おめでとう

ございます。……森本会員 

＊第５グループガバナー補佐 中山様、随行幹事 浦田様 ようこそお越し下さいました。今後共

よろしく。……右田会員 

＊第５グループガバナー補佐 中山様、随行幹事 浦田様、ご指導宜しくお願い致します。 

……高橋会員 

＊中山ガバナー補佐、浦田随行幹事 ようこそ益田ＲＣへ。増野会員 退院おめでとうございます。

……永島会員 

＊昨日退院いたしました。皆様にご迷惑をおかけしました。……増野会員(多額) 

＊中山ガバナー補佐、浦田随行幹事 ようこそ。増野さん 社会復帰おめでとうございます。 

……市原会員 

 

 


